
    ２０２１年３月１日(月)  小松シティＲＣ第９６４回例会 当クラブ出席率 ６７.６５％ （補正出席率６７.６５％） 

    ゲスト卓話「ツキノワグマ出没状況及び対策方針」 小松市役所 農林水産課 課長 山崎 由裕 様 

例会場：〒９２３－０８６８ 石川県小松市日の出町４－９３  

    ホテルビナリオKOMATSUセントレ２階 毎週月曜日 19：00点鐘 

事務所：同上 ﾎﾃﾙﾋﾞﾅﾘｵKOMATSUｾﾝﾄﾚ１Ｆ TEL ０７６１－２０－２６１０  FAX ２０－２６００ 

E-Mail：rotarian@sirius.ocn.ne.jp    Home-Page：http//www3.ocn.ne.jp/~rotarykc/    
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 「ロータリーは機会の扉を開く」 

３月のロータリーレート １ドル １０６円 

【会長挨拶】 
 

 本日ゲストの山崎由裕様のプロフィールを頂きましたが、昭和62年に市役所に入庁し本来土木技術者だったと

いう事で主に公共下水道や街づくりの業務そして農林水産課という事です。かなり違う分野に挑んでいらっしゃ

るという事ですが、最近ではエコロジーパーククリーンセンターの設計を担当して昨年十月より農林水産課に赴

任ということです。エコロジーパークは昨年の例会の時、説明にお越し頂いて中々出来ている施設で、川崎にプ

ラントの設計を依頼して運営建設と設計を20年間システマチックにやるという企業力が複雑に絡み合っている感

じでいつかまたクラブで見学に行きたいと思っています。分別と焼却が上手くできているなあと思います。 

 さて昨日ウエブで富士通の鈴木日本新で優勝と出てたので思わず当クラブ鈴木会員のご子息ユウスケ君がと

思っていたら、同じ富士通の陸上部のスズキケンゴ選手の琵琶湖マラソンの話でした。これまでの日本記録樹立

だと日本実業団連盟から１億円の報奨金というのが出まして設楽選手や大迫選手とかが貰いましたが、近年では

マラソンの好記録が二つも出たという事で陸連の資金が底を突いたという事で、もともと東京五輪で頑張ってく

れという意図での報奨金だったので五輪が延期になって選手がもう決まっているという事ですから出なかった、

本人は言ってなかったですが解説の瀬古さんが本当なら１億円をあげたいと陸連の専務何とかならないか俺は

持っていないからとテレビで言っていたそうですけど。しかし2時間4分という記録は凄いですね、瀬古さんでも2

時間11分かかってるわけなので相当早い、シューズの方も昔と違って各段進歩してますから年明けの大学駅伝を

見てても好記録出てますよね。 



【編集】会報広報委員 安田和夫 

※ご意見等がございましたら、当クラブ会報広報委員までお申し出下さい。 

Rotary  Club  of Rotary  Club  of   Komatsu City  NewsKomatsu City  News 

「小松シティＲＣ ニコニコボックス ゲスト卓話御礼・誕生祝い・閉会点鐘御礼・その他」 
 

・濱本哲成「小松市農林水産課課長 山崎様、主幹 山田様、本日は卓話を有難うございました。加賀ＲＣ 梶様、ようこ 

                 そ当クラブへ。ツキノワグマ、イノシシ等、今後害獣対策の重要度は益々増えますね。大変ですけど頑 

      張って市民の安全を確保して下さい。」 

・松本賢一「小松市農林水産課 山崎様、山田様、本日はお忙しい中卓話頂き有難うございました。私の住む加賀八幡 

      は昔からクマの出没が当たり前となっておりますが、今年は町内の防犯部長も務めているので本日の話を 

      町内に水平展開したいと思います。」 

・奥山悦朗「山崎様、卓話有難うございました。先進国（河野大臣）が感染者の数に関係なく全国に人口割でワクチン 

      を分配すると発表し、それにより３月第１週と第２週に石川県にも５箱×２（１万回分）が届きます。し 

      かし、谷本知事の会見では１０箱すべて金沢の５病院に分配するとのことでした。コロナ患者を入院させ 

      ている病院を優先するのは当然ですが、人口配分を考えると小松市民病院や他の都市にも考えるべきで、 

      なぜ金沢に全部配るのか分かりません。職員数からみても、その約２倍の数になります。かなり余ると思 

      います。（３Ｗ後の２回目の分まで確保させるつもりなのか？）何かの裏事情があるのか？？そんな事を 

      するより他のコロナ病院に回すべきと思いますが？？この様子では高齢者・一般接種でも田舎町は後回し 

      にされそうです。」 

・髙見恵子「小松市役所農林水産課課長 山崎様、山田様、本日はお忙しい中卓話を有難うございました。私の兄もし 

      ばらくこの課におりまして、熊が出るたび出動していました。大変な部署だなあと思っておりました。お 

      疲れ様です。３月誕生の方々おめでとうございます。」 

・山崎秀雄「小松市役所農林水産課 山崎様、山田様、ようこそ小松シティＲＣの例会卓話に来て頂き有難うございま 

      す。今後共宜しくお願いします。今月誕生を迎えられる方おめでとうございます。友好クラブ大宮シティ 

      ＲＣ担当として、ＺＯＯＭ例会の参加宜しくお願い致します。」 

・鈴木隆史「山崎様、山田様、本日はお忙しい中当クラブにて卓話をして下さり有難うございました。野生動物との共 

      生を実際に行うことは大変な事であると良く分かりました。今後共どうぞ宜しくお願いします。誕生祝い 

      頂きました。有難うございます。」 

・杉本隆「山崎由裕様、山田健司様、本日はお忙しい中卓話有難うございます。」 

・小林彦幸「農林水産課課長 山崎様、本日はクマ対策の細部にまでの卓話有難うございます。又１年間の対応ご苦労 

      様でした。今年も早くも出没したとの事、消防団も共に市民の安心安全の為に頑張りましょう！宜しくお 

      願いします！」                                 （順不同・敬称略） 

 

【幹事報告】 

・配布資料 ロータリーの友３月号 ガバナー月信３月号 週報１７号 

・ロータリーレート ３月１ドル＝１０６円 

・大宮シティＲＣリモート例会のご案内 

 

【ロータリー情報のコーナー】 ～山崎Ｒ情報雑誌委員長～ 

 

【３月誕生祝い】 

・濱本哲成会員（3/8）・鈴木隆史会員（3/29）  
       おめでとうございます！ 


